



Villaverde reconoce la trayectoria histórica de las ENTIDADES DEPORTIVAS DEL DISTRITO

JMD VILLAVERDE

La III Gala del Deporte de Villaverde, celebrada el 29 de diciembre en el salón de actos de la Junta Municipal del Distrito, ha premiado a todos los clubes y entidades deportivas de Villaverde que han contribuido a promocionar e impulsar la práctica y la actividad deportiva, atendiendo a su trayectoria histórica acreditada en el registro de la Comunidad de Madrid.

Así, durante el acto se ha entregado una mención de cristal a

aquellas entidades con una antigüedad de más de 15 años, una mención de plata a las que han cumplido 25 años o más, y por último una mención de oro a los clubes con más de 50 años trabajando por el deporte en Villaverde. La gala ha servido también para homenajear de forma especial la labor del futbolista y entrenador David Díez de la Cruz, fallecido en 2020 con tan solo 35 años de edad. El reconocimiento por haber dedicado gran parte de su vida a promocionar y fomentar el deporte y en particular el fútbol, especialmente el feme-

nino, entre los más jóvenes de Villaverde ha sido recogido por sus familiares.

La concejala del Distrito, Concha Chapa, ha resaltado la importante labor que realizan los clubes y las asociaciones deportivas de Villaverde "no solo en el fomento del deporte y de los hábitos saludables, sino también en la formación de mejores personas" y les ha animado a seguir trabajando en ese sentido, tendiendo la mano de la Junta Municipal para la consecución de esos objetivos. "Hoy, el deporte es sinónimo de

En la **III GALA DEL DEPORTE** del Distrito, celebrada el 29 de diciembre en el salón de actos de la Junta Municipal

valores muy necesarios para el desarrollo de un capital humano comprometido con el mundo que les rodea. El deporte es ejemplo de esfuerzo, constancia, trabajo en equipo, solidaridad, capacidad y afán de superación. Y vosotros, los clubes deportivos, sois los facilitadores de esos valores", ha subrayado la concejala.



EL GIMNASIO CASTILLA participó en el 1º Torneo de Escuelas IPAFD de Lucha Olímpica

MANUEL BLANCO

Terminamos el año 2022 participando en el 1º Torneo de Escuelas IPAFD de Lucha Olímpica, programa deportivo dirigido a los alumnos de Educación Secundaria de la Comunidad de Madrid, con edades comprendidas entre los 12 y los 18 años, cele-

brado en el Pabellón Deportivo Ciudad Escolar.

Los deportistas del Club Gimnasio Castilla han realizado magníficos combates, pero queda mucho por aprender. Daniel García ha conseguido medalla de oro en la categoría de Cadetes; y Nerea Morcho, medalla de bronce en categoría Escolar.



CDE TKD VILLAVERDE: un 2022 exitoso para seguir soñando alto en 2023

CDE TKD VILLAVERDE

La joven deportista getafense Elena Torres, del CDE TKD Villaverde, ha cerrado este año que ha concluido de forma espectacular, plasmando por fin todo su compromiso y esfuerzo en aquello que hoy día parece que solo cuenta: resultados. Y qué resultados: comenzaba el primer trimestre con dudas tras un 2021 sin logros significativos a nivel nacional, repitiendo un meritorio Bronce en categoría absoluta en La Nucía, para continuar con otro digno 5º puesto en el Open Internacional de España (Benidorm) que daría lugar a su gran paso adelante en el mes de mayo con su doble victoria en categoría nacional en el mismo fin de semana: Oro en categoría sub 21 en Almería y, acto seguido, Oro en el universitario nacional que se celebró solo una jornada después en Murcia.

Fue este logro el que posibilitó su clasificación directa con la selección española para participar en el campeonato de Europa Sub21, que se celebraría en Tirana a finales de septiembre y donde Elena nos deleitó con cinco excelentes combates, solo cediendo con la representante de Turquía.

Ya en diciembre, en el maratónico Campeonato de España por clubes, termina poniendo el broche de oro a este 2022 al conseguir vencer a la actual nº 1 absoluta en su categoría y logrando un nuevo primer puesto tras cuatro combates de mucha inteligencia táctica y efectividad. Y entrando a lo grande en la élite de su categoría y del ranking actual español.

Así pues, 2023 se presenta como un año cargado de ilusión de "verse dentro y disfrutar", tal como describe la propia deportista que se siente durante sus participaciones.

Pues eso: sigue dentro y a seguir soñando, Elena... ¡más alto!

ACADEMIA
CEPA-GÓNGORA
Cursos de Inglés | Refuerzo escolar



Educational Partner

Academia CEPA-Góngora

915053357

academiacepa@gmail.com

C/ Hermandad de Donantes de Sangre
47 y 49 posterior



¡Síguenos en redes para conocer las novedades!

CURSOS DE INGLÉS

TODOS LOS NIVELES
PREPARACIÓN EXÁMENES OFICIALES
INGLÉS PARA PROFESIONALES

REFUERZO ESCOLAR

PRIMARIA - ESO - BACHILLER
TÉCNICAS DE ESTUDIO

LOCUCIÓN Y DOBLAJE

MASTER CLASS
CURSO COMPLETO